



## RESUME pour commencer

Jésus est né pour sauver le monde, et il a fait de grandes choses durant sa vie. Il a guéri les malades, ressuscite les morts, nourri les affamés, enseigner les multitudes.

Bien qu'il aimât la foule, parfois Il avait besoin d'être seul. Un jour, Jésus envoya ses disciples de l'autre côté du lac pendant qu'il montait sur une montagne pour prier. Pendant la nuit, comme le bateau était secoué par le vent, les disciples ont vu ce qu'ils pensaient être un fantôme. Et ils étaient terrifiés !

Alors Pierre entendit la voix de son maître appeler « Viens », il rassembla son courage, sortit du bateau et marchait sur l'eau pour Jésus. Mais quand la peur l'emporta sur Pierre, il commença à couler. Sans hésitation, Jésus prit Pierre par la main, et lui donna la force qu'il n'avait pas de lui-même.

Dieu nous nous donne aussi la force dont nous avons besoin ! Quand l'obscurité semble accablante, quand des vents de doute chuchotent dans nos oreilles, quand nous ne pouvons pas garder nos yeux sur Jésus. Au milieu de nos victoires et de nos échecs, Dieu est avec nous.

AIDONS LES ENFANTS A :

- COMPRENDRE que Dieu les soutient et est avec eux.
- REALISER que Dieu les aide à faire des choses difficiles.
- SERVIR à Dieu en encourageant les autres.

Cette semaine, vous allez aider les enfants à comprendre que Dieu est avec eux, même quand les choses semblent désespérées. Les enfants peuvent ne pas se trouver au bord de la noyade comme Peter, mais

Leurs situations quotidiennes peuvent certainement être tout aussi redoutables. Aidez-les à comprendre que dans n'importe quelle situation, Dieu est avec eux. Dieu les aidera. Dieu leur donnera la force de faire des choses qui semblent impossibles. Encouragez les enfants à relever les défis qui se présentent à eux avec l'aide du Seigneur.